



KPU Kota Datangi Kediaman Wagub PA X

50 Kerabat Pura Pakualaman Telah Dilakukan Coklit

JOGJA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja mendatangi kediaman Wakil Gubernur Paku Alam X untuk melakukan coklit (pencocokan dan penelitian) di Pura Pakualaman, kemarin (18/7). Sebanyak 50 pemilih kerabat Pura Pakualaman telah selesai didata oleh KPU. *Baca KPU... Hal 7*

Formulir coklit dari Pak Wagub beserta kerabatnya kami siapkan, terutama KK dan fotocopy KTP dan lainnya,"



AGUNG DWI PRAKOSO/RADAR JOGJA

KANJENG MAS TUMENGGUNG SESTRODIROJO RIMAWAN
Kapanitran Pura Pakualaman



GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR JOGJA

DICOCOKKAN: KPU Kota Jogja mendatangi kediaman Wagub Paku Alam X beserta istri GKBR Ay Paku Alam X untuk melakukan coklit data pemilih Pilkada 2024 di Pura Pakualaman Jogja, kemarin (18/7).

KPU Kota Datangi Kediaman Wagub PA X

Sambungan dari hal 1

"Secara garis besar proses coklit tidak ada perbedaan dengan masyarakat pada umumnya," ungkap Ketua KPU Kota Jogja Noor Harsya Aryo Samudro saat ditemui di Pura Pakualaman, kemarin (18/7).

Dikarenakan kesibukan PA X dalam pelayanan publik di Pemprov DIJ, maka KPU menyampaikan surat permohonan untuk coklit terlebih dahulu. Berdasarkan kesepakatan, agenda coklit bisa terjadwalkan.

"Di Pura Pakualaman kami akan men-coklit PA X dan kerabatnya dengan total 50 pemilih yang tinggal di sini," tuturnya.

Dokumen yang harus disiapkan adalah KK atau KTP elektronik. Secara umum, Harsya mengatakan progres coklit di Kota Jogja mencapai 99,9 persen terakhir diupdate pada Rabu (17/7) malam. "Hanya sedikit, tinggal 0,01 dan tidak ada kendala pantarlih," tandasnya.

Sementara itu, Kapanitran Pura Pakualaman Kanjeng

Mas Tumenggung Sestrodirajo Rimawan mengaku tidak mengalami kesulitan dalam menyiapkan berkas. Berkas-berkas yang dilampirkan relatif sederhana. "Formulir coklit dari Pak Wagub beserta kerabatnya kami siapkan, terutama KK dan fotocopy KTP dan lainnya," ujarnya.

Ia berharap, proses pemungutan suara bisa dilakukan di TPS Kompleks Pura Pakualaman atau terdekatnya. Selain itu, juga membicarakan terkait persiapan protokoler dari Pemprov DIJ. **(oso/laz/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005